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Il giorno 11 del mese di FEBBRAIO dell’anno 2020 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. approvazione verbale seduta precedente 

2. organizzazione mostra/evento per 8 marzo 2020 

3. adesione ai corsi di Primo Soccorso 

4. organizzazione incontri con associazione “Studente felice” 

5. organizzazione di gruppo di lavoro sull’ambiente con altri Cdq 

Zona Sud  

6. riferisce il Presidente  

7. riferiscono i Gruppi di Lavoro  

8. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Felicioli 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS X  

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA X  

 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA X  
 GIOVANNINI ANGELO X  

 MORESCHI NIVES X  
 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

Il Consigliere Abdul Munaf Choudhry ha comunicato di non potere 

partecipare per ragioni di lavoro;   

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1: approvazione verbale seduta precedente   

 

Il verbale della seduta del 14.01.2020, mandato via mail a tutti i 

consiglieri, viene approvato senza correzioni. 

 

Punto 2: organizzazione mostra/evento per 8 marzo 2020 

 

Nella riunione del Consiglio del 14.01.2020 si era delegata la 

commissione “Servizi alla persona e attività culturali” a valutare 

se era possibile organizzare per il giorno 8 marzo 2020 

l’iniziativa proposta dalla consigliera Moreschi (esibizione di 

abiti da sposa antichi). Riferisce di ciò la Consigliera Moreschi. 

La mostra di abiti da sposa sarà aperta dalle 15.00 alle 18.00. 

All’interno della mostra vi sarà anche una recita di poesie in 

tema, nonché l’esibizione di una coppia di ballerini. 

Gli ultimi dettagli organizzativi saranno decisi dalla Commissione 

“Servizi alla persona e attività culturali”. 

Il Consiglio ratifica la decisione assunta dalla “Servizi alla 

persona e attività culturali”, circa l’evento dell’otto marzo, con 

l’astensione dei Consiglieri Fabris e Giovannini.  

Dell’iniziativa è stata data notizia anche all’assessore Morelli 

che ha chiesto ai Consigli di Quartiere quale iniziative fossero 

state organizzate per l’8 marzo.  

 

Punto 3: adesione ai corsi di Primo Soccorso 

 

Come già detto allo scorsa riunione, il nostro Cdq ha aderito alla 

proposta della Croce Bianca che vuole organizzare corsi di Primo 

Soccorso nei quartieri. 
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Il Presidente riferisce che si è proposto alla Croce Bianca come 

data la sera del 25 marzo. 

Si è in attesa di risposta. 

 

Punto 4: . organizzazione incontri con associazione “Studente 

felice” 

 

Il Presidente riferisce che è stata proposta ai Cdq della zona Sud 

la organizzazione di incontri/corsi di apprendimento da parte 

della associazione Studente Felice. Il Presidente si è incontrato 

con gli altri Presidenti per vedere se era possibile organizzare 

insieme tali incontri formativi. 

Si è pensato di organizzarli presso la nostra sala civica, insieme 

con i Cdq Lamarmora, Don Bosco, Folzano. I cdq Chiesanuova e 

Villaggio Sereno fisseranno altri incontri nella loro zona. 

I volantini saranno creati dal Cdq Lamarmora. I comunicati-stampa 

dell’iniziativa saranno fatti dal Cdq Don Bosco. 

Il Cdq approva l’adesione del nostro Cdq all’iniziativa. 

 

Punto 5: organizzazione di gruppo di lavoro sull’ambiente con 

altri Cdq Zona Sud 

 

Il Presidente riferisce che si sta organizzando con gli altri Cdq 

della zona sud un gruppo di lavoro sui temi dell’ambiente. Propone 

di delegare la Consigliera Felicioli alla partecipazione a tale 

gruppo di lavoro. La Consigliera Felicioli accetta la proposta. Il 

Cdq approva all’unanimità.   

 

Punto 6: riferisce il Presidente 
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IL Presidente riferisce che l’incontro di presentazione della 

Vittoria Alata per la zona sud della città sarà il giorno 15 

maggio, e non l’8 maggio. Sarà al cinema del Villagio Sereno. 

Riferisce che l’incontro/conferenza con Bruno Roveda organizzato 

con i gruppo anziani, ha avuto una buon partecipazione ed è stato, 

ad avviso del Presidente, molto interessante. 

Riferisce che l’emittente Teletutto, d’accordo con l’assessorato 

alla partecipazione, invita a turno i cdq in una trasmissione 

televisiva del martedì pomeriggio. Il nostro Cdq  è invitato per 

il 26 maggio (possono partecipare massimo due membri del cdq). 

      

Punto 7: riferiscono i gruppi di lavoro 

La Vicepresidente Ghedi riferisce della riunione del suo gruppo di 

lavoro (ambiente e territorio). Riferisce che alcuni cittadini si 

sono nuovamente fatti vivi per protestare contro il cambio del 

senso unico in via Palazzina (tra via Boves e via Lamarmora). 

Riferisce di avere chiesto in Comune le ragioni di tale modifica 

viabilistica. 

La Consigliera Regonaschi riferisce del suo gruppo di lavoro 

“Servizi alla persona e attività culturali”. 

 

Punto 7: varie ed eventuali. 

La Consigliera Regonaschi riferisce di aver raccolto disponibilità 

da parte di uno studente universitario di giurisprudenza rispetto 

alla conduzione di un ciclo di incontri pubblici sul funzionamento 

delle istituzioni. Il consiglio si riserva di parlare in futuro di 

questa opportunità, che per ora non verrà calendarizzata. 
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IL Consigliere Ducoli riferisce di essere in contatto con un 

ricercatore di diritto costituzionale dell’Università di Brescia 

che verrebbe volentieri a fare un incontro pubblico sul tema del 

referendum costituzionale del 29 marzo. 

IL Presidente e il Consigliere Ducoli sono incaricati di 

organizzare un incontro su tali temi prima del 29 marzo. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.35 del 11.02.2020  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Giulia Felicioli 


